

## el 1° lugar kico

categoría de trabajo terminado a nivel de pregrado. “Participar en el coloquio de Guadalajara y presentar nuestro tema de tesis representó una experiencia enriquecedora que, como grupo, contribuyó significativamente a nuestro desarrollo tanto académico como profesional”, dijo Francisca Fernández, una de las estudiantes premia-

das. Por su parte el Dr. Nelson Hun, académico de la Universidad Santo Tomás Antofagasta y guía de la tesis, expresó que “el reconocimiento otorgado a este grupo de estudiantes da cuenta de que vamos por un buen camino en el desarrollo de la investigación y la divulgación científica, en el ámbito de la alimentación y nutrición, algo que viene a reforzar el trabajo que estamos realizando y nos permite generar nuevas instancias de desarrollo académico para nuestros estudiantes”. 🌐